



Hubo un recorrido por las dependencias del edificio oficial y visita a las exposiciones del Palacete del Embarcadero y del Museo Marítimo

## La Delegación del Gobierno celebró el Día de Conciliación con la participación de los trabajadores y sus familias

16 de abril de 2009. La Delegación del Gobierno en Cantabria celebró hoy el día de Conciliación en el se han llevado a cabo actos que tenían como objetivo el fomento de la cultura y la igualdad de género, así como una serie de actividades para los menores que están a cargo de los empleados tanto de la Delegación del Gobierno en Cantabria como de las áreas integradas en la misma. Este día está contemplado en el calendario laboral y ha sido organizado por una Comisión de actividades Sociales y de Conciliación de la que forman parte el Área de Alta Inspección de Educación, así como empleados públicos y sus representantes.

La Comisión encargada de planificar la organización de las actividades de ocio pensó especialmente en los hijos de entre 4 y 12 años. El objetivo perseguido ha sido favorecer el encuentro entre los empleados de la Delegación y sus familias (hijas/os, madres, padres...), y para ello se llevó a cabo en primer lugar un recorrido por dependencias de la Delegación del Gobierno, donde les fue explicada tanto la labor que se hacía dentro de las mismas como las múltiples competencias que tiene en cuanto este organismo es la representación del Gobierno de España en la Comunidad.

Seguidamente, en el Palacete del Embarcadero, se llevó a cabo una visita guiada a la Exposición Planeta Mujer y posteriormente recorrieron a pie el trayecto hasta el Museo Marítimo donde tuvo lugar otra visita guiada, que finalizó en la cafetería del Museo.



Los participantes, tanto los trabajadores como sus familias, valoraron muy positivamente los actos programados como una manera de estrechar relaciones y de hacer partícipe a hijos y familiares de las tareas que desarrollan en su vida profesional.